



REALIDAD

ORGANO DE LA UNION SINDICAL DE LAS CC. OO DE SEVILLA

Octubre 1.976

10 pts.

Hacia la jornada de lucha del 12 de Noviembre

Las medidas económicas del gobierno Suárez, no son sino un nuevo intento de que la crisis por la que atraviesa el país, se traduzca en nuevos beneficios para el gran capital y en mayores desventajas para los trabajadores y las capas populares y medias del país.

Por Real Decreto, se pretende acabar con los Convenios, disminuir los salarios, aumentar los despidos, hacer crecer el paro y fomentar, mientras tanto, sindicatos herederos del vertical, que a nadie representan.

Ante esto, la Coordinadora General de Comisiones Obreras, ha aprobado por unanimidad la iniciativa de dar una respuesta a las medidas del Gobierno, que ha de concretarse en una gran movilización pacífica, con un paro generalizado y limitado.

La supresión del artículo 35, de la Ley de Relaciones Laborales, abre el despido libre. Cuando se acentúa el clamor de los trabajadores y de todas las fuerzas democráticas en favor de la Amnistía Laboral, la respuesta del Gobierno es permitir que, con el pretexto de una crisis económica, cuya responsabilidad es exclusiva del gran capital, se aumente más el paro obrero, que sobrepasa ya el millón de trabajadores.

EL DOCE DE NOVIEMBRE, VA A SER POR TANTO EL DIA DE LA PROTESTA GENERALIZADA DE LOS TRABAJADORES, ANTE UNA SITUACION QUE EL GOBIERNO INTENTA IMPONER.

EN LAS FABRICAS Y PUEBLOS

La magnitud de la protesta, su carácter generalizado, masivo, pacífico y autocontrolado, exige que **DESDE AHORA**, se discutan y expliquen las maniobras del gobierno, al mismo tiempo que se plantee la lucha por:

- AUMENTO LINEAL DE 6.000 PESETAS
- NO AL PARO
- AMNISTI

adaptando esta plataforma en cada fábrica o pueblo, a las más acuciantes necesidades y exigencias.

Y EN LA CALLE

POR TODO ESTO, se irá el día 12 a la **HUELGA**, en los centros de trabajo, y también será necesario **SALIR A LA CALLE**, desde las fábricas, talleres y oficinas, siempre con la flexibilidad de métodos que caracteriza a las CC.OO.

Salir a la calle, porque es esa una **ZONA DE LIBERTAD** que conquistaron los trabajadores y que es forma de mostrar a la opinión, nuestra fuerza y nuestra decisión de que **NO VAMOS A CARGAR CON UNA CRISIS QUE NO HEMOS CAUSADO NOSOTROS**.

LOS BARRIOS

La protesta obrera saldrá ese día a la calle, de la mano de cientos de miles de obreros. Pero también hay que hacerlo desde ahora, convocando asambleas en los barrios, explicando **POR QUE ES NUESTRA LUCHA**, interesando a **AMAS DE CASA Y COMERCIANTES**, que combatimos al paro, a los precios en alza, a las subidas eléctricas, y que tales problemas les afectan a sus economías: **EL ENCARECIMIENTO DE LA CESTA DE LA COMPRA, LA VACIA PARA EL AMA DE CASA Y ACABA CON VENTAS Y BENEFICIOS DEL PEQUEÑO COMERCIANTE**.

TODOS CONTRA LAS MEDIDAS

Hemos de ir más allá: hemos de tratar el problema con **EMPRESARIOS**, con el pequeño y mediano empresario. Nuestra jornada de lucha, nuestra huelga general del día 13, no va buscando ruina -ni la ruina del país- sino acabar con unas medidas económicas que también perjudican a la pequeña industria, que sólo puede respirar en un ambiente **DEMOCRATICO**, no dominado por los monopolios.

A LAS FUERZAS ARMADAS, A LAS AUTORIDADES

El sentido de nuestra lucha será pacífico. No seremos nosotros quienes rompamos el orden público. Y de ello también

hay que hablar a las autoridades, a las fuerzas armadas, alcaldes, cargos oficiales... Fuerzas de orden público, en ciudad y pueblos, para que sepan cual es nuestro intento y no se desate la espiral de la violencia

CARGOS SINDICALES ELECTIVOS

Nuestra protesta será más eficaz si se generaliza, y aquí han de jugar importante papel los cargos legales del sindicato. Con su opinión colectiva en la prensa, en asambleas; con su trabajo en los sectores y fábricas más atrasados, se conseguirá el que TODOS participen en este día de lucha.

Igualmente es necesario que los estudiantes y profesionales —desde el colegio profesional hasta los médicos y farmacéuticos rurales—, conozcan y participen en este día.

Porque, definitivamente, las medidas del Gobierno, en el terreno económico, no son sino reflejo de su política general, enfocada a una democracia impuesta y solo abierta a los intereses de los poderosos. Y en este país, y sobre todo en Andalucía, todas las clases y en especial los trabajadores, exigen libertad para construir una sociedad más justa.



Las medidas económicas del gobierno de la Monarquía

Si se llevan a efecto, supondrán un aumento del paro y disminución de los salarios.

Si la situación económica española es grave, la de Andalucía es catastrófica. Y sobre ella van a incidir las medidas del gobierno, haciendo descargar el peso de esta catástrofe sobre los trabajadores y sobre los pequeños comerciantes e industriales.

Andalucía va, económicamente, derecha a la quiebra.

Su **AGRICULTURA** no se desarrolla, debido, por un lado, a los altos costes de maquinarias y fertilizantes y, por otro, a que la producción del suelo no se planifica, sino que sólo varía, según la voluntad arbitraria del gobierno al fijar los precios.

Su **INDUSTRIA**, generalmente pequeña y mediana, depende a la vez de los grandes monopolios y del sector servicio. Es una industria poco desarrollada técnicamente y basada sobre todo en una gran explotación de la mano de obra. (Los salarios andaluces, solo llegan al ochenta y cinco por ciento de la media nacional).

Sus **SERVICIOS**, son improductivos y con un incremento desproporcionado, que ha provocado una política urbana contraria a los intereses populares, dónde quien ha mandado siempre y sobre todo, ha sido la especulación.

Por ello no puede extrañar, que a fines de 1975, casi las dos terceras partes de las empresas, producen al setenta y cinco por ciento de su capacidad.

LA CRISIS PARA LOS TRABAJADORES

Al llegar la crisis, todas estas incongruencias de nuestra economía regional se agravan y comienzan a cerrar empresas, hasta el punto de que **SOLO EN UN AÑO**, los expedientes de crisis aumentan en un cuarenta por ciento.

Las pequeñas empresas de industria y comercio, apenas pueden subsistir, y como son mayoría en esta región, no hay trabajo y sí paro forzoso que, a fines de 1976, puede llegar a 400.000 andaluces.

LAS MEDIDAS

En esta situación catastrófica, llegan las medidas económicas del gobierno Suárez, que demuestran cuáles son los intereses que este gobierno defiende: los del capital monopolista, los grandes bancos, las grandes empresas eléctricas... Mientras se protegen estos intereses, encareciendo el dinero, la electricidad..., las medidas significan para los trabajadores andaluces lo siguiente: **BAJAR LOS SALARIOS. AUMENTAR EL PARO.** Veámoslo:

- A LOS TRABAJADORES ANDALUCES, con largas jornadas y ciertos salarios, pero con una gran combatividad para superar las dificultades, les **PROHIBE EL GOBIERNO**, que sus salarios suban más que el coste de la vida y que se acorte su jornada laboral.
- Y PARA INTENTAR EVITAR LAS HUELGAS, la negociación de convenios durará diez días (ahora duran meses); con lo que a los empresarios les bastará diez días de intransigencia, para evitar mayores sueldos.
- SE SUPRIME EL ARTICULO 35 DE LA LEY DE RELACIONES LABORALES, y se hace el despido MAS libre aún, pese a las protestas masivas contra el tristemente célebre artículo 103. Al mismo tiempo se facilita la eventualidad. Con todo ello, se promueven los despidos, —mientras se aumenta el paro— y se impulsa la no fijeza en el trabajo. No sólo cierran el camino a la Amnistía laboral, sino que abren la puerta del despido para los obreros más luchadores.
- SUAREZ, dice además, **QUE VA A CONGELAR LOS PRECIOS.** Todo el mundo sabe que no podrá hacer esto. Pero hay algo más, al estar "oficialmente" congelados los precios, no subirá el índice "oficial" del coste de la vida y, por consiguiente, tampoco los salarios.

Con la restricción de créditos, la subida de precios del fueloil y del gas oil y de la electricidad, las pequeñas y medianas empresas aumentarán su mala situación económica: irán a la quiebra y el paro subirá más aún.

Por último, con su "reforma sindical", pretende acabar con las organizaciones que creó la clase obrera para su defensa.

Estas son las medidas económicas del gobierno, que no van a solucionar nada a la economía del país, sino a favorecer a unos pocos. Como la pretendida democracia del gobierno, no va a significar libertad, sino para los que siempre la tuvieron.



MOVILIZAR, MOVILIZAR

Ante todo esto, nuestra mejor arma debe ser la protesta masiva, la movilización y lucha que romperá todas las congelaciones de salarios, que deshará el intento de los despidos arbitrarios y que, en definitiva, hará que caminemos hacia la ruptura democrática, hacia un gobierno de amplio consenso democrático, que haga posible las libertades. Que, por otro lado, serán la única salida, en Andalucía y en el país, al desastre económico que padecemos.

Sevilla, 11 de julio de 1976:
EL ORDEN DEL PUEBLO.

En Sevilla, en pocos días, la opción sindical de CC.OO., se abre paso. No es triunfalismo, es una realidad. Tampoco es nada extraño. Demasiado saben los trabajadores, cómo y quienes defienden sus intereses. Llevan años viéndolo de cerca.

El ejemplo de ISA destaca como significativo del arraigo de CC.OO. en la clase obrera sevillana. Después de múltiples asambleas informativas, la opción de 600 trabajadores, de una plantilla de 800, de afiliarse a la Unión Sindical de CC.OO., es elocuencia por sí misma. La elección, mediante voto secreto, de una comisión gestora de afiliación, la creación por votación, de cuatro comisiones de trabajo: de organización interior, de relaciones con el exterior, de propaganda y finanzas, nos muestra la realidad de que CC.OO. posee una base organizativa, basada en su presencia y capacidad movilizadora durante años, como para dar este salto hacia la afiliación, sin descolgamientos y sin vacíos.

Comisiones Obreras, con su marcha hacia la constitución de su Confederación Sindical, es hoy un tanque en marcha al que se suma la gran mayoría de los trabajadores.

Y los trabajadores de TRANSPORTES, con la reciente asamblea de 700 obreros de diversos sectores, como Renfe, Telefónica, Transportes Urbanos, Taxi, Casal, Los Amarillos, etc., dónde el pronunciamiento por CC.OO. y la alternativa sindical que propugnamos, fué unánimemente aprobada.

LA RESPUESTA MAYORITARIA DE LOS TRABAJADORES SEVILLANOS, NO SE HA HECHO ESPERAR.

Y así, también, en la Construcción, Banca, Ladis, CASA, Astilleros, Comarca de Gerena, San José de la Rinconada, Alcalá de Guadaíra, Polígono Calonge, Carretera Amarilla, etc., las CC.OO. han presentado, en asambleas masivas, la alternativa sindical que defendemos, se han constituido comisiones gestoras pro-afiliación y se han repartidos los carnets.

La formalización de CC.OO. en Sindicato de nuevo tipo, presupone la conservación y desarrollo de los principios generados en estos años de lucha de los trabajadores y cuya expresión acabada es Comisiones Obreras, principios de CLASE, INDEPENDIENTE, DEMOCRÁTICO, UNITARIO, ASAMBLEARIO Y SOCIOPOLÍTICO.

Las constantes de la crisis en nuestro país hoy, se manifiestan por un déficit de la balanza comercial, de 8.400 millones de dólares; déficit de la balanza de pagos de más de 3.000 millones de dólares; la inflación aumentará este año, de un 20 a un 25 por ciento; la deuda exterior alcanzará a finales de 1.976, los 10.000 millones de dólares; el producto nacional bruto se prevé que aumente en un 0'7 por ciento (para absorber el crecimiento de la población y no aumentar el paro, el PNB debe aumentar un cinco por ciento); las quiebras, los expedientes de crisis (MIREYME, MEGESA, FRINOX, PLAFONSA, LA MARINA, INTELEC, etc.) alcanzan en nuestro gremio cifras alarmantes que se suman a la comisión al millón de españoles en paro; las inversiones descendieron el año pasado en un nueve por ciento; la formación bruta del capital fijo, disminuyó en 1.975, en un 3'4 por ciento.

Frente a esto, la evasión de capital. Según algunos especialistas, alcanza la cifra de 800.000 millones de pesetas.

DEL 20 AL 25 POR CIENTO DEL CAPITAL CIRCULANTE DE NUESTRO PAIS, SE ENCUENTRA EN LOS BANCOS SUIZOS.

U.T.T. del Metal de Sevilla.

Sindicato de CC.OO., propiciador constante de la unidad.

La Coordinadora de Organizaciones Sindicales de Andalucía, (U.G.T., CC.OO., U.S.O.), dice:

Que las medidas económicas, "se han tomado sin consultar con los sectores a quienes afectan, buscando el hacernos pagar todo el precio de una crisis cuya única responsabilidad incumbe al gran capital y al régimen político a su servicio".

Que lo que "habría que hacer, contando con los trabajadores, es un programa económico contra la inflación y el paro, reactivando la producción, aumentando la capacidad adquisitiva de los salarios, garantizando un seguro de paro completo y pensiones suficientes".

Para ello, "es preciso que los trabajadores demos una respuesta a las medidas del gobierno, con una movilización masiva, unida, responsable y pacífica".

EL SINDICATO DE CC. OO., SON COMISIONES OBRERAS CON AFILIADOS. NO SON OTRA COSA.

COMO AFILIARSE AL SINDICATO DE CC.OO.

A través de la empresa dónde se trabaja, o en la rama de la producción, o en la localidad dónde se viva.

Evitar interferencias por el deseo de conseguir afiliados. Dificultará la labor organizativa y el trabajo. Esto no es una competición.

La afiliación es un acto voluntario y libre de cada trabajador. Demos a conocer en las asambleas el por que del sindicato de CC.OO. Que ofrecemos, que somos, cuales son nuestros planteamientos.

Seamos conscientes de que la cuota es mensual. Afiliarse no es abonar solo la primera cuota.

Una base importante de nuestro éxito, de llegar a todos los trabajadores, va a ser nuestra capacidad económica. Un sindicato necesita dinero.

Pide los carnets que vayas a ser capaz de colocar. No más. Que seas capaz de cobrar mensualmente.

Vayamos a crear comisiones gestoras de afiliados en todas las fábricas, tajos, polígonos, oficinas, etc. Será la garantía de la regularidad de la afiliación. De la verdadera pertenencia a nuestra Unión Sindical. Son y serán la garantía de la realidad de nuestro sindicato.

COMPañERO;
TODOS UNIDOS
POR LA LIBERTAD
Y POR UN SINDICA
TO OBRERO...
SOLO FALTA
UN EMPUJON.

